

Presse**einladung**

SEITE 1/2

Pflegekammer NRW lädt zum ersten Hackathon in Nordrhein-Westfalen

Unter dem Motto „Wir bestimmen selbst! Arbeiten und Lernen in der Pflege“ organisiert die Pflegekammer Nordrhein-Westfalen gemeinsam mit dem Projektteam ADAPT* am **09. April 2024 den ersten berufspolitischen Hackathon in NRW.**

Unter der Leitfrage „Wie sollten Politiker*innen auf die Pflege blicken?“ werden knapp 130 Schüler*innen verschiedener Pflegefachschulen im Raum Bielefeld in drei Hackathon-Sprints eigene Ideen und Konzepte erarbeiten. Die Ergebnisse werden im Nachgang aufbereitet und der Politik zur Verfügung gestellt. Der Begriff „Hackathon“ kommt ursprünglich aus den USA und ist eine Fusion der beiden Begriffe „Hacking“ und „Marathon“. Ziel eines Hackathons ist, innerhalb eines festgelegten Zeitrahmens gemeinsam nützliche, kreative oder unterhaltsame Lösungen für eine aktuelle Fragestellung zu finden.

Zu diesem Termin möchten wir Sie herzlich einladen. Als Ansprechpartner*innen vor Ort stehen Ihnen neben ausgewählten Teilnehmenden auch Sandra Postel, Präsidentin der Pflegekammer NRW, und Jens Albrecht, Vizepräsident der Pflegekammer NRW, zur Verfügung.

Zeit: Dienstag, den 09. April 2024, ab 12:00 Uhr

**Ort: Assapheum / Tagungszentrum-Bethel
Bethelweg 1, 33617 Bielefeld**

Um Anmeldung bis **Montag, 08. April 2024, um 12:00 Uhr**, wird gebeten an: presse@pflegekammer-nrw.de. Bitte geben Sie uns Ihren Namen und das Medium, für das Sie berichten, an.

Jessica Tackenberg
Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: 0201- 82289 505
Mobil: 0173 6033 251
presse@pflegekammer-nrw.de

Pflegekammer Nordrhein-Westfalen

Mit der Errichtung der Pflegekammer Nordrhein-Westfalen wurde der Grundstein für die Selbstverwaltung aller in dem Bundesland tätigen Pflegefachpersonen gelegt. Nach zweijähriger Aufbauarbeit durch den vom Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales des Landes Nordrhein-Westfalen berufenen Errichtungsausschuss, tritt die gewählte Kammerversammlung mit insgesamt 60 Vertreterinnen und Vertretern am 16. Dezember 2022 zu ihrer konstituierenden Sitzung zusammen. Als Körperschaft des öffentlichen Rechts setzt sich die Pflegekammer NRW für die beruflichen Angelegenheiten von Pflegefachpersonen ein und ist in entscheidenden Gremien und Landesausschüssen vertreten. Zu den elementaren Aufgaben der Pflegekammer NRW zählt neben der politischen Mitbestimmung auch die Festlegung von Berufsnormen im Rahmen einer Berufsordnung und einer beruflichen Fort- und Weiterbildungsordnung. Mit bis heute bereits über 100.000 registrierten und geschätzt insgesamt mehr als 200.000 Pflegefachpersonen in Nordrhein-Westfalen ist die Pflegekammer NRW die mitgliederstärkste Heilberufskammer Deutschlands.